
Beijar  é  bom  –  já  beijou
hoje?

Pode  ter  sido  apenas  bom,  talvez  decepcionante  ou
delirantemente gostoso. Mas você lembra. Provavelmente mais
até do que da primeira transa. Afinal de contas, se o beijo
for mais ou menos, as chances de rolar mais alguma coisa
depois, diminuem sensivelmente.

A verdade é que beijos, podem ser muito mais saborosos e
conter, em si, mais magia e mistério do que uma noite inteira
de malabarismos sexuais.

Um beijo pode ser delicado e sutil, mesmo quando selvagem.
Talvez por essa razão existam centenas de fotos e livros com
beijos famosos capazes de mexer com a gente muito mais do que
qualquer pôster central da coelhinha do mês. Não é para menos.
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Um  balé  sempre  antecede  um  beijo  –  e  que  sempre  parece
acontecer em câmera lenta. A conversa – qualquer que seja ela,
é interrompida – quase sempre por ambos, ao mesmo tempo. O
olhar torna-se muito mais importante e os corpos se aproximam
perdendo consciência de tempo e espaço.

Em uma fração de segundo estamos colados na outra pessoa.
Ouvimos a respiração, sentimos o ritmo dos corações acelerar
fundindo-se em uma só sensação enquanto as bocas… ah, as bocas
se encontram, saboreando segredos da alma.

Beijo não se vende – não é a toa que a prostituta interpretada
por Julia Roberts, no filme “Uma linda Mulher” vendia todos os
seus favores e truques por um preço a combinar. Menos seu
beijo.

Ela provavelmente sabia que um beijo pode revelar muito mais
do  que  desejaríamos.  Ao  partilhá-lo,  estabelece-se  uma
profunda e implícita intimidade, freqüentemente irreversível.

E que um beijo, pode deixar uma saudade danada – mesmo quando
não lembramos mais nome, endereço ou mesmo o rosto de quem nos
deixou, impressa essa deliciosa lembrança.

Por que toda essa conversa de beijo? Pra você lembrar como é
bom, e se tiver alguém esperando, não deixar pra depois: dê de
presente um beijo, como se fosse o primeiro – e veja como pode
ser o começo de um encontro muito mais interessante.

Ok, ele pode não se o lindo Alexandre Nero, da novela Império,
que beija – e agrada todas as moças, mulheres e donzelas. Mas
é o seu amor. Aquele que está perto e junto – e isso vale
muito, certo?

Em  tempo:  espero  que  que  ainda  dê  pra  mostrar  aos
adolescentes, que a magia do beijo é a qualidade, a sensação
gostosa percorrendo todo o corpo – e não a quantidade.

Adrenalina pura, na emoção de roubar o beijo desejado.
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